



# 加拿大魁北克省中华餐饮协会 L'association des Restaurants Chinois du Québec

地址: 1111 St-Urbain, M07, Montreal, QC, H2Z1Y6 电话: (514)878-9902 网址: restaurantquebec.org

Mesdames et Messieurs,

Permettez-moi d'abord de féliciter les membres fondateurs de Canada Chine Petites et Moyennes Entreprises (CCPME). C'est avec un très grand plaisir que je m'associe à ce magnifique Gala du lancement de CCPME pour promouvoir les relations d'affaires bilatérales entre le Canada et la Chine, au niveau local et international.

Je tiens à adresser mes sincères félicitations aux participants de cette belle soirée et aux membres de différentes communautés d'affaires d'ici et de la Chine.

Cordiales salutations,

Ladies and gentlemen,

Let me first congratulate the founding members of Canada China Small and Medium Enterprises (CCSME). It is with great pleasure that I join this magnificent CCPME launch gala to promote bilateral business relations between Canada and China at the local and international levels.

I would like to extend my sincere congratulations to the participants of this beautiful evening and to the members of various business communities here and in China.

Best regards,

Benny Chek

Président de l'Association des restaurants chinois du Québec  
President of the Chinese Restaurants Association of Quebec